

## Grand Conseil

# Interpellation sur l'aide d'urgence

Le député socialiste Julien Eggenberger a interpellé le Conseil d'Etat, mardi, au sujet du système d'aide d'urgence mis sur pied par le Service de la population (SPOP).

Au vu des migrants qui dorment dans les jardins et dans la rue, le socialiste se demande si le SPOP met réellement tout en œuvre pour remplir son mandat légal. Le député souhaite également savoir si la procédure d'inscription dans les locaux du SPOP ne constitue pas un obstacle qui retient les personnes de solliciter l'aide d'urgence. **R.B.**

24 Heures

8.10.2015